



Jubilé de la Vie consacrée

Mot de Mgr Luc Cyr :

Chères diocésaines, chers diocésains, je profite de l'occasion de la journée de la vie consacrée, que nous célébrons le 2 février, pour exprimer mon appréciation à tous les religieux et religieuses du diocèse de Sherbrooke.

À vous, chers religieux et religieuses, en cette journée dédiée à la vie consacrée, je tiens à exprimer toute ma gratitude. Votre dévouement, votre amour du prochain et votre foi inébranlable sont une source d'inspiration pour nous tous. **Merci d'être les gardiens, les gardiennes de l'espérance.** Je vous encourage à conserver vive la flamme de votre amour pour vos frères et sœurs de l'humanité qui se présentent à vous souvent défigurés et malheureux. Votre accueil inconditionnel et rassurant aide chacun à se reconnaître comme un être aimé et à trouver le bonheur. Votre présence est un véritable rayon de soleil dans notre communauté diocésaine. Continuez de nous étonner par votre courage et votre détermination.

Recevez ma bénédiction

"Seigneur, source de toute vie, je te rends grâce pour le don de la vie consacrée. Accorde à tous les religieux-religieuses la force de persévérer dans leur engagement et de témoigner de ton amour infini. Que ton Esprit Saint les guide et les éclaire sur les chemins de la sainteté."

+ Luc Cyr

Archevêque

+ Luc Cyr.